

校長室より

令和 3 年 1 2 月 2 4 日
校長 植野 博之



今年もあと少しとなりました。令和3年は、どんな年だったでしょうか？
コロナ禍は、なかなか終息まではいかないですが、皆が感染対策を気をつけながら、少しずつ日常を取り戻していきましょう。

令和3年は、干支では、丑年でした。牛は勤勉に働く動物で、我慢強く誠実な動物とされています。今年はまさに牛のように我慢強く頑張った1年だったのではないのでしょうか？

令和4年は寅年、勇猛果敢で決断力や才覚のある動物とされています。

来年は虎のように、さらに何事にも、今まで以上に勇気を持ってチャレンジする1年にしたいですね。



防災スクール

起震車体験 きいちゃんの災害ゲーム！

12月15日（水）、二学部中学部高等部（通学生）では、県危機管理局の担当者にご指導をいただき、健康教育部主催の防災スクールを実施しました。

防災への意識を高めるため、地震の揺れを起震車で体験したり、災害時に取るべき行動や自分で判断できる力を養うために、きいちゃんの災害ゲームにグループ毎に取り組みました。

起震車体験では、普段体験できない震度6から7の強い揺れを体感し、驚いていました。きいちゃんの災害ゲームでは、避難所を設営する上で、配慮しなければいけないことを生徒達が、グループ討議で学びました。

12月3日に、美浜町でも震度4の地震が起こったばかりで、その時も玄関前まで緊急避難しました。南海地震はいつ起こるか分からないだけに、よい緊張感の中で議論し合っていました。避難所の設置トイレの位置はどこがよいか、感染者が出た場合、どうするか等質問カードに、敷地の設計図を元にケース毎に相談しました。ポイントを競う楽しいゲームですが、現実的で皆、大変真剣に話し合いながら、よりよい案を出し合っていました。

起震車体験



災害ゲームの討議の様子 きいちゃんの災害ゲーム

